



UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

Universitas Mercu Buana  
Fakultas Ilmu Komunikasi  
Bidang Studi *Broadcasting*  
Fatrycia Wulandari  
44113010254

Diskriminasi Muslim di Amerika pada film Bulan Terbelah di Langit Amerika  
Jumlah halaman: x + 102 halaman

### ABSTRAK

Saat ini Diskriminasi terhadap muslim menjadi penting untuk dibahas karena media yang memiliki dampak psikologi yang besar. Badan Investigasi Federal (FBI) melaporkan bahwa insiden ujaran kebencian kepada Muslim di Amerika Serikat pada 2015 melonjak drastis sekitar 67 persen dari 2014 hingga mencapai 257 kasus, tertinggi sejak 2001. Seperti diberitakan Washington Post, sentiment dan sikap anti-Islam semakin sering ditemukan di berbagai penjuru AS pasca serangan teroris yang meluluh lantakan gedung World Trade Center pada 11 September 2001.

Toleransi beragama di AS dijunjung tinggi karena kebebasan beragama merupakan bagian terpenting dari implementasi hak-hak asasi manusia (HAM). Barack Obama mendukung upaya kebebasan beragama ini. Namun, pasca peristiwa 11 September muslim di tuduh menjadi salah satu penyebab konflik hingga tersebar diseluruh dunia, bahkan muslim di benci hingga terjadi diskriminasi penghinaan dan penganiayaan terhadap muslim.

Tema tentang diskriminasi dan perjuangan mendapatkan kesetaraan hak merupakan salah satu wacana penting yang sedang dihadapi oleh masyarakat dunia pada saat ini dalam skala yang begitu besar. Dari tema ini penulis mencoba meneliti film yang menggambarkan tindakan Diskriminasi di Amerika pada film Bulan Terbelah di Langit Amerika. Melalui film penonton akan lebih mudah menerima pesan-pesan yang disampaikan dan membuka pikiran masyarakat agar mengetahui keadaan muslim di dunia.

Metode penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif dengan semiotika Ferdinand De Saussure yang mengatakan bahwa bahasa adalah tanda dan setiap tanda tersusun dua bagian yaitu penanda dan petanda. Bentuk-bentuk Diskriminasi muslim di Amerika dapat dilihat dari data yang diperoleh dan dikumpulkan seperti dialog, gambar, bahasa, gesture, yang menjadikan kontroversial pada Film Bulan Terbelah Di Langit Amerika ini.